

MAGAZINE

Kasrem 073/MKT Hadiri Peresmian Gedung Unit Laka, Mushola At Taubah dan Jogging Track Polres Salatiga

Agung widodo - SALATIGA.MAGZ.CO.ID

Mar 23, 2022 - 22:44



Foto: Kegiatan Peresmian Gedung Unit Laka Lantas, Unit Turjawali, Gudang BPKB, Mushola At Taubah dan Jogging Track Polres Salatiga Yang Dipimpin Oleh Kapolres Salatiga AKBP Indra Mardiana, S.H., S.I.K., M.Si. Selasa, (22/03/2022).

SALATIGA- Kepala Staf Korem (Kasrem) 073/Makutarama Letkol Czi Hendro Edi

Busono ikut dalam kegiatan peresmian gedung Unit Laka Lantas, Unit Turjawali, Gudang BPKB, Mushola At Taubah dan Jogging Track Polres Salatiga yang dipimpin oleh Kapolres Salatiga AKBP Indra Mardiana, S.H., S.I.K., M.Si. Selasa, (22/03/2022).

Dalam sambutannya, Kapolres AKBP Indra Mardiana, S.H., S.I.K., M.Si., mengucapkan terimakasih kepada Walikota Salatiga dan semua pihak yang terkait serta apresiasi yang setinggi-tingginya, karena dapat kepercayaan kepada Polres Salatiga dan semoga kami Polres Salatiga dapat semakin profesional dan semakin maju dalam melaksanakan tugas kepolisian.



Pembangunan fasilitas pembangunan di Polres Salatiga yang dibangun serta renovasi bangunan yang sudah ada ini dengan maksud adanya peningkatan fasilitas dapat meningkatnya pelayanan anggota Polres Salatiga.

“Dengan adanya peresmian pembangunan di Polres Salatiga, semoga dapat meningkatkan kinerja Polres Salatiga dalam menjalankan tupoksi serta menjaga kondusifitas di wilayah hukum Polres Salatiga”,ucap Kapolres.

Pada kesempatan yang sama Walikota Salatiga Yulianto, S.E., M.M menyampaikan, pembangunan Polres Salatiga merupakan wujud kepedulian Kapolres Salatiga terhadap anggota Polres serta masyarakat di Kota Salatiga dalam rangka mewujudkan peningkatan pelayanan masyarakat Salatiga.

“Terimakasih kepada Polres Salatiga dan TNI, kinerja bapak ibu sangat luar biasa sehingga wilayah kota Salatiga tetap dalam keadaan aman kondusif. Kota Salatiga tetap dapat memegang predikat kota tertoleran”ucapa walikota.

Hadir dalam kegiatan tersebut, walikota Salatiga, wakil wali kota kasrem 073/Makutarama, Dandim 0714/Salatiga serta ketua FKUB K.H. Noor Rofiq.

Sumber : Penrem 073/Mkt

Redaktur : JIS Agung w